

Gosheim, 15. Mai 2013  
Verspäteter Start in die Saison

Nach den Wetterkapriolen bei der Bahneröffnung in Spaichingen und dem Abbruch der Kreismehrkampfmeisterschaften in Tuttlingen war es eigentlich der erste Wettkampf der laufenden Saison. Entsprechend Energiegeladen gingen die Kinder in der ersten Runde der Kidi-Liga an den Start. Offensichtlich trauten dem Wetter nicht alle, so waren auch nur vier Vereine am Start. Mit der Durchführung hatte Thomas Horn mit seiner bewährten Mannschaft keine Probleme. Bei der Kidi-Liga kann jeder Verein gemischte Mannschaften stellen, die neben einem Dreikampf noch eine Staffel auf dem Wettkampfprogramm hatten. Da die Bewegung und der Spaß ehemals im Vordergrund standen schielte auch kaum jemand nach Siegen, die vielleicht gerade deswegen gleichmäßig auf alle Vereine verteilt waren. Das Highlight waren die Pendelstaffeln, nicht jeder der Kids hatte das voll im Blick so kamen eigene lustige Szenen zustande die zu Erheiterung der Mitgereisten Elternteile führten. Und mancher meinte zurecht: das hat richtig Spaß gemacht.